



Más de 30 alumnos y alumnas participaron en esta iniciativa deportiva.

Estudiantes de la red DAEM en Los Andes concluyeron sus talleres de tenis

Este fin de semana se realizó la ceremonia de clausura de los talleres de tenis dirigidos a estudiantes de escuelas y liceos pertenecientes a la red DAEM de Los Andes. Más de 30 alumnos y alumnas participaron en esta iniciativa, desarrollada desde el mes de octubre gracias a un convenio entre el Departamento Municipal y el Club de Tenis Centenario de Los Andes.

El programa tuvo como objetivo fomentar la práctica deportiva y promover hábitos saludables en niños, niñas y jóvenes de la comuna. La actividad final se llevó a cabo en el Club de Tenis Centenario, donde se realizó una ceremonia de premiación que contó con la presencia de la directiva del club, profesores y apoderados, quienes valoraron la importancia de impulsar espacios

• **Más de 30 alumnos y alumnas participaron en esta iniciativa.-**

deportivos gratuitos y accesibles para los estudiantes.

Esperanza Zamora, estudiante del Liceo Técnico Amancay comentó que «fue una experiencia muy grata. El ambiente era muy acogedor, los profesores muy atentos, muy instructivos también como para aprender algo nuevo. Es bien cómodo, todo lo que aprendimos no era algo ex-

tremadamente difícil. Los profes facilitaban muchos ejercicios para poder aprender. Es grato tener algo para el fin de semana, algo que te trae nueva experiencia y además no es con gente de tu alrededor casi nunca».

Jorge Henríquez, profesor y administrador Club Centenario detalló: «El taller ofreció a los participantes la



Con gran éxito finalizó el taller de tenis para estudiantes de la red DAEM de Los Andes.

oportunidad de aprender los cinco golpes básicos del tenis (servicio, volea, derecha, revés y smash), acercándolos al deporte de forma sencilla. No estaba dirigido a jugadores avanzados, sino a quienes querían iniciar. El club está abierto a personas de todas las edades, desde niños pequeños hasta adultos mayores, para disfrutar y aprender te-

nis».

Paulina Acevedo, presidenta del Club de Tenis Centenario de Los Andes comentó que esta iniciativa se remonta hace seis años. «Empezó con la directiva anterior, es un convenio que tenemos con la municipalidad y actualmente estamos haciendo este taller, generalmente el segundo semestre del año. Estos talleres involucran a chicos de 5 años hasta los 17 años aproximadamente, que están en los colegios municipalizados de la red DAEM».

EXTRACTO

Juzgado de Letras, Garantía y Familia de Puñal, por resolución de fecha 27 de diciembre del año 2024, en los autos Rol N° V-57-2024, caratulada **GEISSE**, se cita a la presunta interdicción y vengas las partes a audiencia de interdicción y parientes, el **día 27 de enero de 2025, a las 10:00 horas**, la cual se llevará a cabo través de la plataforma Zoom, debiendo las partes ingresar con la siguiente ID: 978 1817 1229. Lo anterior, para efectos de declarar la interdicción por demencia de D. **HILDA DE MERCEDES SEPULVEDA HUERTA**, cédula de identidad N°

INDICADORES

IVP	Fecha	Valor	UF	Fecha	Valor
	16/1/2025	39.808,92		16/1/2025	38.421,61
UTM Enero - 2025: 67.429					